



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

FMI et Banque mondiale

Question écrite n° 97587

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'intérêt que présenterait l'organisation d'une journée internationale de la Banque mondiale et du Fonds Monétaire International (FMI). En effet, ces deux instances majeures de la finance au niveau mondial, interviennent régulièrement en période de crise monétaire, tout à la fois parmi les nations développées qu'au profit de l'économie des nations émergentes. Ces interventions sont de plus en plus fréquentes mais s'effectuent dans une certaine méconnaissance, quels que soient les pays, du rôle de l'organisation et du fonctionnement de la Banque mondiale et du Fonds Monétaire International. L'organisation d'une journée d'explication sur ces organismes permettrait ainsi de mieux les faire connaître. Il lui demande donc de lui indiquer sa position sur cette suggestion.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97587

Rubrique : Organisations internationales

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 janvier 2011, page 116

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)